



Padres y Educación

Javier Ferreiro

En las Escuelas de Padres sabemos del valor de contagiar...

Los hombres y mujeres que estamos implicados en Escuelas de Padres sabemos el alcance y el sentido de éstas, su capacidad para fomentar y enriquecer nuestra participación en el proceso educativo de los hijos, su valor como opción formativa para adultos y su labor de acompañamiento en la búsqueda de respuestas sobre cómo y hacia dónde educar.

Cuanto creemos en estos espacios y nos reafirmamos, desde nuestra experiencia, en sus potencialidades, sabemos lo importante que es transmitir públicamente sus ventajas y suscitar el interés. En definitiva, ilusionar y propiciar que otros se "enganchen". Tarea no siempre sencilla y que exige, muchas veces, buscar nuevas fórmulas, creativas y recurrentes, que lleguen y favorezcan un mayor calado en los padres y en la sociedad.

Un buen ejemplo de este talante fue el "I Salón Padres y Educación", celebrado en Santiago de Compostela, los días 1 y 2 de Octubre pasado, organizado por la Escuela de Padres y el Colegio Compañía de María.

I Salón Padres y Educación

Con este Salón-Exposición se ofreció un "nuevo" espacio de divulgación e información sobre las diferentes alternativas para la formación pedagógica de los padres y la educación de los hijos, al tiempo de permitir, a las empresas y al mundo editorial relacionados con la educación, presentar e informar a los padres de toda Galicia, sobre las novedades, ventajas y cualidades de sus productos.

Destacaron entre sus contenidos la pro-

ducción editorial (formación de adultos y padres; apoyo académico y escolar; literatura infantil y juvenil), las ofertas de ocio-educativo (juguetes educativos; material multimedia), revistas y espacios de opinión.

Pretendimos sembrar en los padres la curiosidad por los temas de actualidad de la educación, y propiciar en la sociedad, una mayor consideración del valor de "prepararse para educar", del interés de las Escuelas de Padres y de la importancia de la colaboración entre estos y los profesores, para alcanzar el éxito escolar y educativo de nuestros hijos.

Ciertamente, la idea de crear un Salón sobre recursos educativos para los padres promovido por ellos mismos, tuvo fuerza y fue sugerente. Permitted aglutinar muchos esfuerzos, la cooperación eficaz entre padres y profesores, interesar a los medios de comunicación y a la prensa especializada, utilizar los instrumentos publicitarios de masas para transmitir información positiva sobre los padres y la importancia de su formación, contar con una nutrida participación de editoriales y empresas y lo más importante, agradar e ilusionar a las personas que lo visitaron.

Ilusionándonos para educar

Es necesario que en las Escuelas de Padres, sigamos canalizando una parte de nuestra ilusión y esfuerzo en generar y ofrecer de forma paralela, espacios e instrumentos de utilidad práctica inmediata para otros padres, que abran horizontes y faciliten un ambiente propicio para nuestras convocatorias, que mejoren nuestra implicación y papel, desde nuestra especificidad, en las respectivas Comunidades Educativas. ■